


CULTURA DE PAZ: UN SEMILLERO UNIVERSITARIO

UNAM lanza estrategia contra discursos de odio

POR LAURA TORIBIO
laura.toribio@glm.com.mx

Al presentar la estrategia Cultura de Paz: un semillero universitario, la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y representantes del gobierno federal advirtieron sobre los crecientes riesgos que implican los discursos de odio, el racismo y el clasismo, particularmente en Estados Unidos, en un contexto global donde proliferan los conflictos y se normalizan distintas formas de violencia.

En la ceremonia realizada en Ciudad Universitaria, el rector Leonardo Lomelí Vanegas firmó el acuerdo para la creación del Programa Universitario de Cultura de Paz y Erradicación de las Violencias, con el propósito de formar nuevas generaciones comprometidas con la no violencia, la mediación y el respeto a la dignidad humana.

Durante su intervención el secretario de Educación

PROYECTO


La estrategia tendrá como eje principal al bachillerato universitario.



Contará con talleres y una nueva asignatura obligatoria.



Incluye actividades culturales, deportivas y diagnósticos por plantel.

Pública, Mario Delgado Carrillo, dijo que hay que estar muy alertas ante cualquier síntoma de odio, racismo o clasismo.

En tanto, el secretario de Relaciones Exteriores, Juan Ramón de la Fuente, advirtió sobre el deterioro del panorama internacional, con al menos 120 conflictos armados.



Foto: Especial

Mario Delgado, titular de la SEP, con el rector Leonardo Lomelí.